

17.1.2021 - kath.ch

Leo Karrer – Facetten eines Lebens

Am 8. Januar ist der Freiburger Pastoraltheologe Leo Karrer gestorben. Die Journalistin und Fotografin Vera Rüttimann kannte ihn seit 1994. Hier schildert sie, was sein Leben prägte – und was ihre Freundschaft mit ihm ausmachte.

...

Besonders mochte er an Katholikentagen die «Gespräche am Jakobsbrunnen», noch heute organisiert von der Bewegung «Wir sind Kirche». In Berlin, wo wir uns mehrfach trafen, besuchte Leo Karrer 2003 den ersten ökumenischen Kirchentag. Er besuchte dort im Prenzlauer Berg auch die kirchlich verbotenen ökumenischen Mahlfeiern in der Gethsemane-Kirche, wobei der Kirchenkritiker und Theologe Gotthold Hasenhüttl der Mahlfeier vorstand. Ihm wurde danach die Lehrerlaubnis entzogen.

...

<https://www.kath.ch/newsd/leo-karrer-facetten-eines-lebens/>

Zuletzt geändert am 18.01.2021